

Beas Bericht vom Syltausflug am 26. Mai

Der Syltausflug war bei wunderbarem sonnigem Wetter sehr schön, und es hat alles gut geklappt.

Wir waren 11 Personen, es fehlte also 1 Person für 3 volle Tische, aber wir haben uns gut beholfen.

Die Fahrt war kurzweilig, und wir konnten unserer Lieblingsbeschäftigung (Bridge) frönen.

Auf der Insel teilten wir uns in zwei Gruppen: eine Fahrradgruppe, die von Irmgard geleitet wurde, und eine Wandergruppe, die sich mir angeschlossen hat.

Die Fahrradgruppe hatte ein besonderes Highlight: Waltraut und Erich Thun hatten zum Kaffee in ihrem Haus in Rantum eingeladen. Die Gruppe hat das sehr genossen, und wird sich bei den beiden auch noch separat bedanken.

Wir Spaziergänger sind in Keitum nach einer Einkehr in der Teestube am Wattenmeer entlang nach Munkmarsch gewandert und sind von dort nach einem köstlichen Imbiss im Restaurant "Zur Mühle" mit dem Bus wieder zurück nach Westerland gefahren.

Alles in allem hat alles gut geklappt, wir konnten wunderbar die erforderlichen Plätze in der Bahn erobern und besetzen. Die Stimmung war bei allen ausgezeichnet.

Ein paar Fotos konnte ich machen.

Bea